

Bericht Herbstbummel Hallwilersee, 8. September 2024

Ich war schon gespannt, wie die Premiere des Herbstbummels aussieht. Da viele nicht mehr Wanderungen von mehr als 3 Stunden machen können, haben wir uns für diese Lösung, mit gut 1er Stunde Wanderzeit entschlossen.

Am Kopf von Gleis 14 schauten sich alle an. Sind das Alle? Ja, in Lenzburg kam noch 1 Person dazu und dann waren wir zu 8.



Eigentlich war das Wetter so angesagt, dass es nicht vor Beendigung des Bummels regnen sollte. Aber, oh Schreck, Tropfen am Postautofenster. Als wir nach der kurzweiligen Fahrt durch viele Dörfer in Hallwil ausstiegen, hiess es Schirm auf, Regenjacke an, nach 10 Minuten umgekehrt und das dann so etwa 3 Mal. So richtig viel Wasser kam aber nicht.



Die Luft war frisch, alles sattgrün und so genossen wir den Weg entlang des Ufers inkl. gemütlichem Schwatz. Es war auch noch genügend Zeit sich mal hinzusetzen, denn dank dem nicht optimalen Wetter waren die Bänkli frei und wir konnten ungestört die Aussicht bewundern.



Dann freuten wir uns auf den Kaffee o.ä., inkl. einer kleinen Verpflegung, auf dem Schiff. Pünktlich nach Programm kam die S9 in Mosen an. In Lenzburg war das Perron prop-penvoll und der Schnellzug nach Zürich sehr gut besetzt. Nach der Aufforderung an gemütlich Dasitzende, ihre Rucksäcke wegzunehmen, hatten dann alle einen Sitzplatz. So kamen alle gesund und ich hoffe glücklich wieder in ihren Heim-Destinationen an.

Vielleicht lag es am Datum, dass es nicht mehr Teilnehmer hatte, oder es liegt am Durchschnittsalter unserer Mitglieder (77), oder an beidem. Wir werden es nächstes Jahr nochmals versuchen.

Walter Bärtschi